
Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 16.2.2017 
In der ZHB Luzern 
 
Begrüssung 
Der Co-Präsident Markus Schmid begrüsst die zahlreichen Mitglieder des 
Quartiervereins Hirschmatt-Neustadt. 
Speziell begrüsst er: 
unser Ehrenmitglied Sophie Marty 
Stadtrat Adrian Borgula 
Dr. Ulrich Niederer, Direktor der ZHB und die Mitarbeitenden der ZHB. 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
Die Einladungen zur GV wurden fristgerecht verschickt. 
Die Stimmenzähler werden gewählt. 
Das Protokoll der letzten GV wird genehmigt. 
 
Adrian Borgula richtet sein Wort an die GV. 
Er erwähnt die Wichtigkeit der Quartiervereine in Luzern. 
Die Stadt bietet Unterstützung für die Quartiere und Quartiervereine. 
 
Dr. Ulrich Niederer begrüsst die Mitglieder des Quartiervereins in der ZHB. 
Er erzählt uns Interessantes über die Geschichte des Hauses. 
 
 
 
Jahresbericht 2016 
Auch im 2016 haben wir viele Anlässe organisiert oder mitgeholfen.  
Dies sind: 
Die GV am 24. April 2015 
Das Bleichergärtlifest 
Der Turmbläserapéro bei der Lukaskirche 
Die Papierflugimeisterschaft  
Die 1. Augustfeier im Helvetiagärtli 
Die Nachtwanderung zum Gütsch 
Die Goldgrube in der Neustadt  
Der Tannliwald Apéro im Helvetiagärtli 
2 Ausgaben der Quartiernews wurden verschickt. 
Verschiedene Kontakte mit den Behörden. 
 
Markus Schmid weist auf die digitale Geschichte auf der Homepage des 
Quartiervereins hin. 
Neu gibt es den Neustadtplan. Dieser wurde zusammen mit der Einladung zur 
GV verschickt. 
 
Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
 
 



 
 
 
3. Jahresrechnung 2016 
Markus Schulthess präsentiert die Jahresrechnung. 
Der Revisor Edi Walker hat die Rechnung geprüft und schlägt der GV vor 
Décharge zu erteilen. 
 
Die Jahresrechnung wird von den Mitgliedern einstimmig angenommen. 
 
4. Jahresplanung 2017 
 
Auch dieses Jahr wird die Papierflugimeisterschaft im Vögeligärtli stattfinden. 
Beim Bleichergärtlifest werden wir wieder mithelfen und den 1. August werden 
wir wieder im  Helvetiagärtli feiern. Diese und alle anderen Aktivitäten werden 
per Quartiernews und Homepage bekannt gegeben. 
 
Markus Schulthess präsentiert das Budget 2017. 
Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
 
5. Wahlen 
 
Es stellen sich alle Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl und werden von der 
Versammlung einstimmig in Globo gewählt. 
 
 
6. Varia 
Sophie Marty bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit. 
Und wünscht allen viel glück für das nächste Jahr. 
 
 
 
Für das Protokoll 
Gabi Brun 26. März 2017 
 
 
 
 


